
高松 47 年会 第 5回 理事会 議事録 

 日時:2019 年 9 月 26 日 場所: 筑地コミュニティ 

 

出席者 石渕、河西、藤本、安西、芝原、田中、久本、高尾、村上 

 

１．開式 

石渕会長により、第 5回の開式が宣言された。 

 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

３．第 5回理事会議事録 報告 

いくつか修正点があったので修正して、公開準備を進める。 

 

４．各事業の進捗状況について 

(ア) 高松 47連 

残念ながら台風の影響で総踊りが実施されなかった。来年に向けて今年の踊りを

ベースにさらにパワーアップさせて披露したいとのこと。事業報告としては慰労

会（10月 5日実施予定）以降に報告とのことで次回の理事会で報告する。 

現在慰労会には 23人ほど出席予定。 

(イ)アクティビティ班 

参加者は当初 22名だったが、4 名ほど減って 18 名となった。さらに減る可能性

もあり。参加者の確認を再度実施する。参加者は6時広瀬病院第三駐車場に集合。

時間厳守ということを再周知する。 

 

(ウ)BIBLE2班 

次回の内容を木村君、河渕君が現在探している。まだ、はっきりとはわかってい

ないが、候補を 2か所ほどに絞っている模様。次回の理事会で紹介スポットの情

報をだすようにする。 

 

(エ)47学スイッチ班 

来年実施予定で計画中。日程をそろそろだすようにする。 

 

５．20周年プロジェクトについて（安西） 

現在のところ、先月からの進捗状況はない。 

 



６．夜学について 

BIBLE発表によって内容が変わるかも。発表者の二人が来れる日取りとしたいが、と

りあえず 11月 8日に設定する。石渕会長の誕生日なので参加しやすいのではとのこ

と。 

←夜学に関しては別に BIBLE 発表と合わせる必要はないし、平日に開催と決まって

いるわけではない。土曜日開催でレオマワールドに宿泊したり、夜釣りしたりなん

かもいいかも。飲み会ばかりではなくいろいろと考えても面白いと思うという意見

がでた。 

 

７．昼食定例会について 

10月 19日（土）11:30～14:00 ビーフレストラン・ウエノで行うので、参加者をし

っかり募ることを確認した。値段がそれぞれバラバラなので、どの値段まで注文可

能なのかという質問が出た。←ステーキ定食 1,100円を上限と決めた。 

 

８．忘年会について 

47 ゴルフコンペ（岡村杯）12 月 15 日（日）実施後に、郷屋敷で 18:30～実施予定。

ゴルフは 10時スタート屋島カントリーで予約済み。 

表彰式をどうするかの質問がでた。←忘年会の席でやると、参加していない人がつ

まらない可能性もあるので、屋島カントリーでやることに決まった。 

忘年会に 47会メンバー以外を呼ぶかどうかの確認があった。←ゴルフから忘年会を

一緒にやったら人を集めやすいという意見やメンバーのみでバイブル発表や夜学を

一緒にしたりしたらどうかという意見がでた。今年はすでに誘っているメンバーも

いるので、このままでいくことに決まった。 

 

９．その他 

餅つき大会に関して、12月 28日は仕事納めのため築地のコミュニティでは実施でき

ないとのこと。12 月 21 日や 22 日もしくは年明け 1 月 4 日や 5 日も候補日になる。

←村上より、栗林コミュニティでも餅つきの道具があるので実施できるかどうかを

確認するとの提案があったので、確認してもらうようにお願いした。 

新年会に関して 1月 12日を予定している。札をもらってそのあとお昼に新年会をや

る予定。←お札をもらって祈願するのと新年会はセットで考えなければ、参加者を

あつめやすいのでは。新年会で夜学などをセットとして参加者をつのるのはどうか

という意見がでた。 

 

次回の第 6 回理事会を 10 月 17 日（木）筑地コミュニティセンターで実施することと

し、閉会した。 


